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АННОТАЦИЯ 

  

Дипломная работа: 77 с., 6 рис., 14 табл., 46 источника, 5 прил. 

КАЧЕСТВО, СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ КАЧЕСТВОМ ПРОДУКЦИИ, 

СИСТЕМА КОНТРОЛЯ КАЧЕСТВА, КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ 

ПРОДУКЦИИ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ СТАНДАРТЫ ИСО 

Объект исследования – КУП «Минсхлебпром» хлебозавода № 6. 

Предмет исследования – система управления качеством продукции  

КУП «Минсхлебпром» хлебозавода № 6. 

Цель работы: исследование проблемы повышения качества и 

конкурентоспособности продукции  КУП «Минсхлебпром» хлебозавода № 6 и 

выявить направления совершенствования системы управления качеством. 

Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, 

экономико-математические. 

Исследования и разработки: рассмотрена роль себестоимости и 

материальных ресурсов в конкурентоспособности продукции, анализ и оценка 

качества продукции, рассмотрены пути повышения качества и 

конкурентоспособности продукции на материалах КУП «Минсхлебпром» 

хлебозавода № 6. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: внедрение предложенных мероприятий повысит 

конкурентоспособность продукции исследуемого предприятия, а также могут 

применяться на иных предприятиях, занимающихся выпечкой. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 



 

ANNOTATION 

 

Thesis: 77 p., 6 pict., 14 table, 46 source, 5 app. 

QUALITY MANAGEMENT SYSTEM QUALITY PRODUCT, QUALITY 

CONTROL SYSTEM, COMPETITIVE PRODUCTS, ISO INTERNATIONAL 

STANDARDS 

The object of study - PMC "Minskhlebprom" bakery number 6. 

Subject of research - quality management system PMC "Minskhlebprom" 

bakery number 6. 

Objective: To study the problem of improving the quality and competitiveness 

of products CUE "Minskhlebprom" bakery number 6 and to identify ways of 

improving the quality management system. 

Methods: Comparative analysis groups, economic-mathematical. 

Research and development: considered the role of cost and material resources 

in the competitiveness of products, analysis and evaluation of the quality of products, 

examined ways to improve the quality and competitiveness of products in the 

materials CUE "Minskhlebprom" bakery number 6. 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the 

introduction of the proposed measures will increase the competitiveness of the 

investigated enterprise, and can be applied to other enterprises engaged in baking. 

Author work confirms that resulted in her settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from 

the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical aspects 

and concepts are accompanied by references to their authors. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


